

21.—De la "Robert White Co. Ltd.", se plaignant du retard apporté aux réparations du pavage de la rue Craig.  
Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

22.—De la "Stinson-Reeb Builders Supply Co.", se plaignant de ne pas avoir reçu sa quote-part dans la fourniture du ciment, et offrant de vendre du ciment "Vulcan Portland."

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

23.—De l'Association des Cochers de Place de Montréal, se plaignant de ce que la "Montréal Street Ry Co." n'observe pas le règlement qui lui ordonne d'arrêter ses tramways aux intersections des rues, et que cela constitue une source de danger pour les cochers.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière d'écrire à la "Montreal Street Ry Co." à cet effet.

24.—De M. J.-A. Roch, demandant d'empêcher les voitures de la Corporation de circuler dans la ruelle Lymburner.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière d'informer M. Roch que ladite ruelle n'est pas la propriété de la Ville.

25.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à acheter des blocs de granit aux endroits où il pourra s'en procurer, afin de procéder à l'exécution des travaux permanents aussi tôt que possible, attendu que les adjudicataires ne peuvent fournir la quantité voulue pour l'exécution desdits travaux.

26.—De la Compagnie "Canadian Westinghouse Ltd." et de MM. J.-H. Reynolds & Cie, soumettant des prix pour l'installation de l'éclairage aux bureaux du clos de la rue du Grand-Tronc.

*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à adjudger à la "Canadian Westinghouse Company, Limited," les plus bas soumissionnaires, l'installation de l'éclairage aux bureaux du clos de la rue du Grand-Tronc.

27.—*Résolu*: Qu'une sous-commission, composée de M. l'échevin O'Connell et de l'inspecteur de la Ville, soit nommée pour faire exécuter à la journée ou par contrat l'installation du système de chauffage à la maison du surintendant et aux ateliers du clos de la division Ouest, rue du Grand-Tronc.

28.—De M. H. St-Onge, soumettant un compte, au montant de \$100, pour entretien d'un cheval pour le service de la Voirie.

*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$200, du crédit disponible sur les salaires, et d'appliquer ledit montant au paiement de l'entretien du cheval de M. H. St-Onge, à raison de \$25 par mois, depuis le 1er mai jusqu'au 31 décembre 1908.

29.—Des contribuables du quartier Hochelaga, demandant l'ouverture de la rue Hudon, à partir de la rue Dézéry jusqu'à la rue Darling.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport et plan.

30.—De M. W. Gagnon *et al*, demandant des réparations à la ruelle située entre les rues St-Hubert et Labelle et entre les rues Rose-de-Lima et Adeline.

*Résolu*: D'informer M. Gagnon que cette ruelle n'est pas la propriété de la Ville.

31.—De la "Montreal Street Ry Co." permettant à la Ville de Montréal de poser sur ses poteaux des avis prohibant de cracher sur les trottoirs.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville et au Département en Loi pour savoir si la Ville est assez garantie, par la permission de ladite Compagnie, de ne pas payer plus tard une certaine redevance à la Compagnie pour l'usage de ses poteaux. Il est aussi.

*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander à toutes les compagnies qui ont des poteaux dans les rues de la Ville la permission d'y placer lesdits avis.

32.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire faire des avis prohibant de cracher sur les trottoirs, etc., en français et en anglais séparément.

33.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, priant la Commission de la Voirie de faire poser des trottoirs et des approches en face des casernes de pompiers suivantes:

Caserne No 15, No 398 rue Hibernia.

Caserne No 17, à l'angle des rues St-Denis et Laurier.

Caserne No 8, à l'angle des rues Craig et Cartier, ainsi que sur le côté Ouest de la rue Cartier, le long dudit poste.

21.—From the Robert White Co., Ltd., complaining of the delays in the repairing of the Craig street pavings.  
Referred to the City surveyor.

22.—From the Stinson Reeb Builders Supply Co., complaining that they have not received their share of contracts in the supplying of cement, and offering to sell cement known as "Vulcan Portland".

Referred to the City surveyor.

23.—From the Cabmen's Association of Montreal, complaining that the Montreal Street Ry Co., does not comply with by-laws ordering that cars shall be stopped at crosswalks; and that it constitutes a source of danger to cabmen.

Referred to the City surveyor with instructions to write the Montreal Street Ry Co., to that effect.

24.—From Mr. J. A. Roch, asking that the corporation carts be prevented from passing through Lymburner lane.

Referred to the City surveyor with instructions to inform Mr. Roch that the said lane does not belong to the City.

25.—*Resolved*: That the City surveyor be authorized to purchase granite blocks wherever he can get them, in order to proceed with permanent works as soon as possible, seeing contractors cannot supply the quantity needed for the completion of said works.

26.—From the Canadian Westinghouse Co., Ltd., and from Messrs. J. H. Reynolds & Co., submitting prices for the installation of light in the offices of the Grand Trunk street yard.

*Resolved*: That the City surveyor be authorized to award to the lowest tenderers, the Canadian Westinghouse Company, Limited, the lighting installation in the offices of the yard, Grand Trunk street.

27.—*Resolved*: That a sub-committee composed of Ald. O'Connell and of the City surveyor, be appointed to have done by day work, or by contract, the installation of the heating system in the superintendent's dwelling, and in the shops of the Western division yard, on Grand Trunk street.

28.—From Mr. H. St-Onge, submitting an account amounting to \$100, for horsekeep for the Road department.

*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a sum of \$200 be varied from the available amount of appropriation voted for salaries, and apply said sum to the payment of horsekeep for Mr. H. St-Onge, at \$25 per month, from the 1st of May to the 31st of December 1908.

29.—From ratepayers of Hochelaga ward asking that Hudon street be opened, from Dézéry to Darling street.

Referred to the City surveyor for report and plan.

30.—From Mr. W. Gagnon *et al*, asking that repairs be made to the lane situated between St. Hubert and Labelle streets; and also between Rose-de-Lima and Adeline Sts.

*Resolved*: That Mr. Gagnon be informed that the said lane does not belong to the City.

31.—From the Montreal Street Railway Co., to allow the City of Montreal to post, on its poles, notices prohibiting spitting on the sidewalks.

Referred to the City surveyor and to the Law Department, to ascertain if the City is sufficiently guaranteed by the permission of said Company against the paying, later on of a certain rent for the use of said poles. It was also

*Resolved*: That the City surveyor be instructed to ask all the companies, who have poles in the streets of the City, permission to post said notices on same.

32.—*Resolved*: That the City surveyor be asked to have separate notices made both in French and in English, prohibiting spitting on sidewalks, etc.

33.—From the Fire and Light Committee asking the Road Committee to have sidewalks and approaches built in front of the following fire-stations:

No. 15 fire station, No. 398, Hibernia street;

No. 17 fire station, corner of St. Denis and Laurier Sts.;

No. 8, fire station, corner of Craig and Cartier streets, also on the West side of Cartier street, along the said station.